

Polideportivo

Pequeñas, pero muy activas

El Grupo Covadonga dispone de todo tipo de secciones deportivas

J. J. Gijón

No son muy numerosas, pero sí tan activas como las demás. Son las secciones de rugby, billar, bolos, halterofilia, lucha, pelota, ajedrez y diversidad funcional del Grupo Covadonga. Algunas como pelota arrastran tras de sí una larga tradición en el club gijonés y man-

tiene vivo este deporte en Asturias, e incluso organizan la competición nacional más antigua en esta especialidad: la Semana de Pelota por la que han pasado los mejores pelotaris del mundo. Otras como billar o bolos se sumaron a la oferta grupista tras la absorción del Centro Asturiano de La Habana de Gijón en el que tenían también mucho predicamento.

Las más nuevas son las de rugby, que cuenta con un número creciente de practicantes y organiza todos los veranos un torneo de rugby playa, o la de diversidad funcional que viene a satisfacer la demanda de aquellos socios con algún tipo de dificultades para la práctica deportiva cumpliendo con la máxima grupista de que en este club cabe todo el mundo.



De arriba abajo y de izquierda a derecha, las secciones de rugby, billar, bolos, diversidad funcional, halterofilia, lucha, pelota, ajedrez y esquí. | RGCC

+

+

+

+

+

+